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ЧТО в КостромеЧТО ДЕЛАТЬ?ДЕЛАТЬ?
ОБРАЩЕНИЕ

Я люблю город Волгореченск. Если спроси-
те за что, то одним словом не отвечу. Это 

особенный город. Есть в нём какой-то молодой дух, 
задор, здесь другой темпоритм жизни, здесь дру-
гие люди... Про него говорят «самый молодой и 
самый развивающийся». Хотелось бы, чтобы Вол-
гореченск оставался всегда таким. Думаю, что при 
грамотном управлении у города энергетиков могли 
бы быть большие перспективы. Но, к сожалению, 
проблем сегодня здесь море. Это мне хорошо из-
вестно по тем обращениям, которые поступают в 
Общественную приёмную КПРФ. 

Волгореченск – это город тружеников, которые 
и двигают экономику города вперёд. И это не 

только производство электроэнергии, труб и юве-
лирных изделий. Это ещё и добыча карпов, осе-
тровых, производство уникальных сортов сыров. 
Но в городе практически ничего не делается для 
простых людей. Некогда обустроенный и современ-
ный, он постепенно приходит в упадок: приходят в 
негодность разбитые дороги, закрываются детские 
сады, сокращаются рабочие места, закрываются 
предприятия, нет новых современных крытых спор-
тивных учреждений, куда бесплатно могли бы хо-
дить жители, угасает здравоохранение. Люди ищут 
работу в других регионах, идёт снижение рождае-
мости и рост смертности… 

Как и многим другим жителям, мне неприятно 
читать «отписки» чиновников, которые они 

придумывают вместо того, чтобы решать пробле-
мы. Больно смотреть, как власть принимает не-
обдуманные решения, ухудшая тем самым жизнь 
людей. Взять, к примеру, реконструкцию площади 
Первостроителей за 100 миллионов рублей – у нас 
что, больше не на что потратить деньги? Или взять 
установку и строительство контейнерных площадок 
для сбора мусора, когда в городе всю жизнь суще-
ствовала «позвонковая» система сборов…

Я – коммунист. С партией КПРФ я работаю 
уже три года и вижу активность этих людей, 

неравнодушие к происходящему. Это единствен-
ная организация, у которой есть чёткая и ясная 
программа вывода страны из кризиса. Партийная 
ячейка Волгореченска хорошо известна в городе. 
Опираясь на её активистов, мы многого можем до-
биться. 

Я понимаю, что Тарасов – не очень удобный 
для власти человек. Несговорчивый и слиш-

ком въедливый. Но эти качества не мешают мне по-
могать людям и решать их проблемы. Именно поэ-
тому я снова пишу свои координаты для тех, у кого 
их ещё нет. Обращайтесь! Телефон Общественной 
приёмной КПРФ: 500-665. Электронная почта: kprf.
kostroma@yandex.ru

На гербе Волгореченска изображено сияющее 
солнце, покоящееся на спине летящей чайки. 

Очень символичное изображение, жизнеутвержда-
ющее. Я верю, что у Волгореченска большое и 
светлое будущее. Что этот прекрасный город вновь 
расцветёт и засияет новыми красками. Но позитив-
ные изменения могут произойти только тогда, когда 
будет высокая активность и неравнодушие людей!

Андрей Тарасов, коммунист
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КАК СОХРАНИЛИ
АВТОСТАНЦИЮ

Как известно, в последнее время 
закрываются автостанции на всей тер-
ритории Костромской области. Жители 
остаются без возможности ожидать об-
щественный транспорт в комфортных 
условиях. Что там говорить, даже об-
ластной центр – Кострома – лишился 
своего автовокзала, и теперь прекрас-
ное советское здание пустует, а между-
городние автобусы ездят от железнодо-
рожной станции. Такая же участь ждала 
и Волгореченск...

Ещё в конце 2020 года к председателю 
Общественной приёмной КПРФ Андрею Та-
расову обратились жители города Волгоре-
ченска. Власти приняли решение закрыть 
автостанцию по причине её нерентабель-
ности! А взамен предлагалось установить 
обычный остановочный комплекс. И это 
при том, что ежедневно из Волгореченска 
отправляется около 30-ти автобусов в день 
– в Кострому, Иваново, Владимир и другие 
населённые пункты. Ежедневно услугами 
автостанции пользуются сотни пассажиров 
– и это не только волгореченцы, но и жите-
ли других регионов, пассажиры транзитных 
маршрутов.

Совместно с коммунистами города Вол-
гореченска (Ольга Панова, Вера Врублев-
ская, Инна Горшкова и др.) председатель 
Общественной приёмной КПРФ Андрей 
Тарасов составил необходимые докумен-
ты, запросы и обращения в органы власти 
и прокуратуры. Были собраны подписи жи-
телей, чтобы показать власти – сохранение 
автостанции не просто «хотелка» коммуни-
стов, это социальный объект, который дол-
жен работать.

– Благодаря активности наших 
товарищей и местных жителей, 
автостанцию в Волгореченске 
удалось отстоять, она работает 

до сих пор. Конечно, само здание 
находится в плачевном состоя-
нии. Однако это всё равно лучше, 
чем ждать автобус на улице. А 
добиться ремонта здания авто-
станции – это следующий пункт 
нашего плана действий, – расска-
зывает Андрей Тарасов.
И совсем недавно для жителей Волго-

реченска прозвучала ещё одна хорошая 
новость – здание автостанции было выку-
плено при финансовой поддержке адми-
нистрации области, и теперь оно является 
собственностью города! Теперь осталось 
дело за малым – добиться ремонта авто-
станции. Этим и займёмся! Власть обязана 
заниматься организацией транспортного 
сообщения на территории городского окру-
га, в том числе и содержанием автостан-
ции. Это прописано в федеральном законе 
№131 «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской 
федерации». Как говорится, сохранили? 
Теперь пора привести в порядок.

КАК ЗАКРЫЛИ СВАЛКУ
Летом 2021 года в Общественную 

приёмную КПРФ обратились жители 
Волгореченска с жалобами на свалку в 
районе Сыданихи. Туда привозили му-
сор аж с восьми муниципальных обра-
зований (г. Кострома, г. Волгореченск, 
Костромской, Сусанинский, Судислав-
ский, Островский, Нерехтский, Красно-
сельский районы). Но при этом никто не 
вёл никакого мониторинга в плане влия-
ния свалки на окружающую среду.

Люди постоянно жаловались, что свал-
ка горит и отравляет воздух едким дымом. 
К тому же продукты распада мусора попа-
дали в грунтовые воды, так как свалка не 
имеет водонепроницаемого покрытия как 
полигон ТКО, которое могло бы обезопа-
сить от этого.

В августе 2021 года Волгореченск по-

сетил депутат Государственной Думы от 
КПРФ Роман Лябихов и пообщался с жите-
лями. Совместно с председателем Обще-
ственной приёмной КПРФ Андреем Тара-
совым и первым секретарём Костромского 
регионального отделения КПРФ Валерием 
Ижицким была организована встреча, в 
ходе которой собирались подписи за за-
крытие этой свалки.

От имени Романа Михайловича Ляби-
хова было направлено письмо Генераль-
ному прокурору РФ И.В. Краснову. В нём 
было подробно расписано, в чём нарушено 
законодательство со стороны органов вла-
сти, позволяющих эксплуатировать данную 
свалку. Предлагались конкретные меры 
прокурорского реагирования в адрес при-
частных лиц. Также в обращении к Гене-
ральному прокурору РФ акцентировалось 
внимание на отсутствии должного надзора 
со стороны Костромской межрайонной при-
родоохранной прокуратуры за свалкой ТКО 
МУП «Волгореченское ПАТП».

Результат есть! Свалка в Волгореченске 
закрыта, мусор туда не вывозится, оста-
лось дело за проведением рекультивации 
тела свалки (восстановления и очищения 
загрязненных земель). Должностные лица 
придумали очень хитро – решили провести 
рекультивацию за счёт средств бюджета, 
решили таким образом возложить эту ношу 
на налогоплательщиков, на жителей, на 
нас с вами! И это при том, что мы платили 
коммунальные услуги за обращение с му-
сором, куда и так всё это было включено. 

Мы продолжим общественный кон-
троль за деятельностью органов власти и 
органов прокуратуры по данному вопросу.

КАК БОРОЛИСЬ
С МУСОРНЫМ
НОРМАТИВОМ 

После того, как в Костромской обла-
сти стартовала «мусорная реформа», 
мусор стал дорого обходиться жите-
лям. За что платят граждане? Норматив 
включает в себя две составляющие: 
сбор, вывоз, переработка и захороне-
ние отходов. А также объём производи-
мого мусора. Так вот, в марте 2018 года 
было утверждено постановление Де-
партамента топливно-энергетического 
комплекса и жилищно-коммунального 
хозяйства, согласно которому норма-
тив вырос за один год аж в два раза! А 

Это не название известной передачи. Это конкретные пробле-
мы и конкретные решения этих проблем в городе Волгоречен-
ске. Оказывается, не надо быть «семи пядей во лбу», как в из-
вестной русской поговорке, чтобы заставить власть работать. 
Надо просто быть неравнодушным человеком, грамотным и 
настойчивым в достижении целей. А главное – надо иметь же-
лание помогать другим.

что, разве мы с вами стали больше про-
изводить мусора? Или может мусоро-
воз приезжает опустошать контейнеры 
чаще, чем раз в день? Спрашивается, 
откуда взялись такие цифры?

Первыми обратили внимание на 
такую несправедливость жители 
города Волгореченска. Они са-
мостоятельно провели расчёты 
и пришли к выводу, что мусора 
производить больше не стали, 
объём не увеличился ни на куб. 
Отметили, что мусорный контей-
нер как вывозился раз в сутки 
по утрам, так и продолжал выво-
зиться. И решили бороться. 
Сначала граждане обратились в про-

куратуру Костромской области и Костром-
скую природоохранную прокуратуру. По 
итогам этих обращений была проведена 
проверка. Факты превышения нормати-
вов нашли своё подтверждение! В адрес 
губернатора в марте 2019 года были на-
правлены представления. Но на этом всё и 
закончилось. Выписала прокуратура, грубо 
говоря, бумажку для чиновничьего туалета. 
Норматив как был завышенным, таким и 
остался, его никто не пересчитал.

В 2020 году жители Волгореченска, 
начавшие эту борьбу, обратились к пред-
седателю Общественной приёмной КПРФ 
Андрею Тарасову. Совместно были подго-
товлены иски в суд. И после неоднократных 
судебных заседаний с участием жителей 
удалось добиться признания судом норма-
тива незаконным! Он оказался завышен в 
2 раза! Разумеется, власть пыталась обжа-
ловать это судебное решение, чтобы про-
должать обдирать граждан, словно липку. 
Но им это не удалось! Судебное решение 
вступило в законную силу в июле 2022 года.

Однако, чиновники решили идти до по-
следнего, биться до конца. В августе 2022 
года Департамент утвердил отменённый 
норматив заново! Вот так номер! Уже и су-
дебные решения им не указ! В итоге иници-
ативной группе жителей Волгореченска и 
Общественной приёмной КПРФ пришлось 
повторно обращаться в суд и снова отме-
нять тариф. В январе 2023 года мы выигра-
ли суд, норматив был отменён, а в адрес 
директора департамента суд вынес част-
ное определение.

Был произведён перерасчёт за услугу 
сбора, вывоза и захоронения ТБО. Полу-
чилось, что каждый месяц гражданин пе-
реплачивал приблизительно 50-70 рублей. 
Умножим эту сумму на три года, и получим 
цифру около 2500 рублей. И это только с 
одного человека, а не с семьи! Представля-
ете, какая переплата? И кому мы платим? 
Мусоросортировочному заводу ООО «Эко-
ТехноМенеджмент», фирме с австрийски-
ми корнями. Сейчас в Общественную 
приёмную КПРФ поступают отдельные 
заявления по перерасчёту средств. И 
мы будем отстаивать интересы каждого 
гражданина, будем добиваться возвра-
та денег! И не только в Волгореченске. 
Аналогичным способом уже работаем и 
в Костроме, и в других городах, ведь нор-
матив завышен для всех многоквартирных 
домов по всей Костромской области. Всё 
зависит от активности граждан. 
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– Андрей Леонидович, Ваша карьера 
развивалась стремительно: в 2000-
м после вуза поступили в Управле-
ние Роспотребнадзора по Костром-
ской области на рядовую долж-
ность, через пять лет уже стали 
зам. руководителя этой структу-
ры. Но в 2019-м вдруг оказались не-
желательной персоной для мест-
ной власти.
– Это случилось не вдруг. После гибе-

ли в 2014 г. прежнего руководителя Управ-
ления Роспотребнадзора по Костромской 
области А. С. Хомиченка я два года испол-
нял обязанности начальника. Но власть не 
согласовывала мою кандидатуру на долж-
ность руководителя. Был не удобен, подни-
мал слишком много проблем, чиновникам 
это не нравилось. С 2005 г. ставил вопросы 
по полигону захоронения ТКО, состоянию 
пляжей, заболеваемости ОРЗ и гриппом и 
другие. Потому, видимо, надавили на фе-
деральную службу, и был назначен руко-
водителем управления А. А. Кокоулин. Он 
оказался сговорчивым, сразу подписал раз-
решение на мусоросортировочный завод, 
сократил зону санитарной охраны Башутин-
ского водозабора с 12 до 2 км, а санитар-
но-защитную зону «Кроностара» – с 1 км до 
5 м. Нельзя было выдавать заключение на 
мусоросортировочный завод! Там все эко-
логические экспертизы незаконны. 

– И что стало последней каплей для 
Вашего увольнения?
– Я выдал отрицательное заключение 

на санитарно-защитную зону мусорного 
полигона в Кузьмищенском сельском посе-
лении. Основание: полигон хотели делать 
в зоне санитарной охраны Башутинского 
водозабора. Это заключение направил во 
все органы, включая правоохранительные 
и надзорные.

Также мной поднимались вопросы во-
доснабжения на территории области. У нас 
около 80% поставщиков питьевой воды не 
имеют лицензии на данный вид деятель-
ности. Это уголовная ответственность. По 
Красносельскому, Костромскому, Остров-
скому районам, по Судиславлю активно на-
правлял материалы на возбуждение уголов-
ных дел в отношении директоров МУПов, 
которые осуществляли услуги без разреши-
тельных документов. Штраф – это одно, а 
уголовное дело – другое. Потому вскоре на-
шлись деньги на решение проблем, которые 
с советских времен не решались. 

А последней каплей стала организован-
ная по моей инициативе совместно с при-
родоохранной прокуратурой проверка му-
соросортировочного завода. Она подтвер-
дила: мусор должным образом не сорти-
руется, загрязняется окружающая среда. 
Потому я инициировал приостановление 
деятельности этого предприятия.

– А это любимое детище губерна-
тора… 
– Я с самого начала говорил С.К. Сит-

никову, что это мошенники. А им дали «зе-
лёную улицу»: предоставили площадку, 
подвели электросети, построили дорогу, 
к ним загнали всех потребителей услуг. В 
итоге – ноль. Да ещё нас обворовывают, 
установив повышенный норматив. Они по-
лигон обязались построить, его до сих пор 
нет, а деньги с потребителей дерут. Но по-
чему мы должны платить за услугу, которую 
не предоставляют? И этому всему пособ-
ствует губернатор. 

– Работа в Общественной прием-
ной КПРФ – новое для Вас дело?
– По сути, я и до этого занимался тем, 

что помогал людям. Ко мне в Роспотреб-
надзор приходили и предприниматели с 
проектными материалами, и граждане для 

консультаций. Причём я был, наверное, 
одним из немногих чиновников, к которому 
в приёмные дни приходил не один деся-
ток жителей. И всем я помогал, даже в тех 
вопросах, которые не относились к моей 
сфере деятельности… Я по натуре альтру-

ист: помог человеку, и мне хорошо. 
И вот, весь этот приобретённый 

опыт, весь этот багаж знаний 
очень пригодился в работе Об-
щественной приёмной КПРФ. 
А как иначе? Знания и уме-
ния даются человеку затем, 
чтобы он ими делился, ис-
пользовал на благо обще-
ства. Иначе это просто как 
талант, зарытый в землю.

Общественную при-
ёмную КПРФ мы откры-
ли 25 декабря 2020-го. 
Тогда к нам обратились 

костромичи по проблеме 
точечной застройки. Как член 

КПРФ, я решил заняться обще-
ственно-политической деятель-
ностью, в 2021 и 2022 г. г. балло-

тировался в облдуму, чтобы эффективнее 
помогать людям, ведь с административным 
ресурсом дела идут быстрее, а будучи де-
путатом проще «подпинывать» власть, что-
бы она работала.

За время работы Общественной приём-
ной к нам обратилось очень много людей, 
было проведены сотни встреч, суды, к нам 
приезжают для консультаций из Ярослав-
ля, Иваново, нас заметили на федераль-
ном уровне. Команда подобралась компе-
тентная, боевая, юридически грамотная. 
Работаем!

– Во многих новостях о деятельно-
сти Общественной приёмной КПРФ 
фигурирует город Волгореченск. С 
чем это связано? Это проблемный 
город, или всё банально: впереди 
дополнительные выборы в област-
ную Думу по округу, куда входит 
этот город?
– На самом деле, проблем у нас везде 

хватает. Не только в Волгореченске. Но хо-
чется отметить, что именно в этом городе 
проживают другие люди. При строитель-
стве ГРЭС сюда приехали специалисты 
из разных городов СССР, у них другой уро-
вень, и они не молчат. Жители понимают: 
город «загибается» – проблемы со здраво-
охранением, образованием, работой, авто-
вокзал чуть не закрыли – его сохранить так-
же мы помогли. С 2019 г. здесь не работают 
очистные сооружения и стоки сбрасывают 
в Волгу неочищенными, при этом с горо-
жан берут деньги за услугу, которой нет. А 
ещё местная власть навязала населению 
содержание не только придомовых терри-
торий, но и подъездных путей общего поль-
зования… И люди не молчат, обращаются к 
коммунистам за помощью. А что касается 
выборов – Общественная приёмная КПРФ 
начала свою работу в Волгореченске ещё в 
2020 году, когда ни о каких дополнительных 
выборах даже и речи не шло. Просто здесь 
у нас настоящая боевая команда депута-
тов-коммунистов, очень активная ячейка 
КПРФ. Они неравнодушны к проблемам 
своего города. Поэтому мы работаем. Со-
вместно и эффективно.

Местная власть постоянно перекла-
дывает на людей то, что должна делать 
сама. А жители должны платить за всё, в 
том числе и за некачественные услуги. Вез-
де обман, везде хотят забраться в карман 
потребителю. Наша задача – заставить 
чиновников нормально работать, а не пе-
рекладывать всё на плечи людей. Иначе 
зачем нам такая власть?

ЭТО ИНТЕРЕСНО

Кто такой 
АНДРЕЙ 
ТАРАСОВ?
l Андрей Леонидович Тара-

сов родился 13 февраля 1975 года 
в Павинском районе Костромской 
области. 
l Мать – учительница русского 

языка и литературы, её педагоги-
ческий стаж 47 лет. 
l Отец работал в лесной сфе-

ре, затем возглавил профсоюз 
работников лесной отрасли Па-
винского района и на этом посту 
профессионально защищал права 
и интересы трудящихся. 
l По окончании Павинской 

средней школы Андрей Тарасов 
поступил в Ярославскую медицин-
скую академию. 
l В 2000 году получил диплом 

по специальности «Лечебное 
дело».
l Прошёл интернатуру как те-

рапевт на базе второй городской 
больницы Костромы под руковод-
ством Юрия Чуракова. 
l В 2001 году его пригласили на 

работу в Центр госсанэпиднадзо-
ра города Костромы под руковод-
ством Александра Хомиченка. 
l С 2005 года Андрей Тарасов 

работал заместителем руководите-
ля Управления Роспотребнадзора 
по Костромской области, с апреля 
2014 по апрель 2016 года исполнял 
обязанности руководителя. 
l В августе 2019 года Андрей 

Тарасов был уволен со своей 
должности по надуманным осно-
ваниям. Причиной стала его кри-
тическая позиция по работе мусо-
росортировочного комплекса «Эко-
ТехноМенеждмент», его неприятие 
состояния действующих свалок и 
планов властей построить в реги-
оне новые мусорные полигоны для 
нужд Москвы.
l Андрей Тарасов оспорил своё 

незаконное увольнение и в 2021-
м году выиграл дело в Верховном 
суде. Борьбу за справедливость 
продолжает.
l В настоящее время он воз-

главляет Общественную Приём-
ную КПРФ и является помощником 
депутата ГД Романа Лябихова.

«КОГДА ЛЮДИ
ПРОСЯТ ПОМОЩИ – 
ОТКАЗАТЬ НЕ МОГУ»
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В общественную приёмную КПРФ при-
ходят люди, которые уже исчерпали 
все возможности отстоять свои за-
конные права. У них на руках фор-
мальные отписки, показывающие 
не стремление чиновников решить проблему, 
а имитацию бурной деятельности. Эти админи-
стративные ходы хорошо видны руководителю общественной приёмной Ан-
дрею ТАРАСОВУ. Андрей Леонидович и сам когда-то был чиновником, правда, 
совсем не типичным – открытым, неравнодушным, режущим правду-матку в 
глаза, невзирая на лица. За что и поплатился. Когда его уволили с престижной 
должности, не растерялся – пошёл работать на стройку. Он вырос в сельской 
местности, к труду привык с детства, физической работы не боится. Наобо-
рот, любит трудиться на земле, работать с деревом, многие вещи в доме сде-
лал своими руками. Он из тех состоявшихся мужчин, которые и дом построили, 
и детей воспитали, и дерево вырастили. Причём не одно дерево, а прекрасный 
сад. А ещё он жарит вкуснейшие шашлыки, курицу в тандыре и угощает дру-
зей… Одним словом, это не чиновник в мундире, застёгнутом на все пуговицы, 
а живой, интересный человек, который на себе испытал произвол властей, но 
выстоял. Жизнь, сделав крутой вираж, привела его в КПРФ, где он смог реализо-
вать свои знания и опыт на новом поприще – помощи людям. 
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Как известно, не-
рехтчане уже ко-

торый год страдают от 
областной свалки «Ка-
менка», расположенной 
в километре от города 

и загрязняющей воду в 
реке Солоница. Андрей 

Тарасов сам вызвался помочь 
нам в борьбе за закрытие проклятой свал-
ки. Именно ему принадлежит идея органи-
зации сбора подписей, в результате чего 
тысячи жителей Нерехты и близлежащих 
поселений сказали твёрдое «НЕТ!» жад-
ным до лёгких денег мусорщикам. Людям 
важно, чтобы всегда впереди был человек, 
который знает что делать.

Тарасов не просто юридически гра-
мотный коммунист, у него за плечами 
годы работы санитарным врачом. Его 
опыт не раз помог нам составлять обра-
щения в прокуратуру, распознать уловки 
чиновников и присосавшихся к бюджету 
богатеев. Вызывает уважение смелость 
Андрея в борьбе за народное благо, го-
товность идти до конца, невзирая на 
чины. Именно такие борцы за интересы 
людей должны работать на государствен-
ных должностях! 

Илья Дзезюля,
депутат Думы города Нерехты

Когда-то Максим Горький ска-
зал: «Человек – это звучит 

гордо!» Крепко сказал. Про чело-
века, который вопреки всему гор-
до держит голову и никому не по-
зволяет унизить себя и тех, кто ря-
дом, для кого правда, честь, досто-
инство – не пустые слова. Но сегодня 
вокруг сотни хороших, трудолюбивых, чест-
ных, но беззащитных людей, придавленных 
нуждой и поэтому молчаливых. Власти нет 
дела до отдельного человека, она мыслит 
масштабами. И когда уж совсем невтер-
пёж, человек сам начинает искать защиту. 
Походив по начальственным кабинетам и 
не найдя хотя бы сочувствия, он зачастую 
обращается в Общественную приёмную 
КПРФ, к Тарасову Андрею Леонидовичу. 
Знаю Андрея много лет и не перестаю им 
удивляться. Нет, не ангел, но настоящий, 
о таких раньше говорили – «народный за-
ступник». Энергичный, смелый, высокопро-
фессиональный, а главное – всегда ува-
жающий людей и желающий помочь. Увы, 
не волшебник, не всё удается решить, но 
абсолютно безотказный к человеческим 
просьбам. Он не испытывает страха перед 
высоким начальством. Сотни обращений, 
писем, если надо, то и в приёмную Пре-
зидента, к Генеральному прокурору, но не 
остановится на полпути. Уж очень Тарасов 

Мы с Андреем Леонидовичем 
Тарасовым чем-то похо-

жи. Наверное, тем, что не боимся 
погружаться в проблемы и помо-
гать людям! От того, что удаётся 
помочь, что многое получается 
сделать – испытываем счастье. А 
ведь человек для того и рождается, 
чтобы быть счастливым. 

Мы показываем людям, что выход из 
любой ситуации есть всегда, главное – 
верить в хорошее, доброе. Те, кто боль-
ше ценит материальные блага, делают 
окружающих людей несчастными. А те, 
кто несёт душевное добро – несёт веру в 
светлое будущее.

 Чтобы помочь, иногда приходится 
много перелопачивать различной литера-
туры, разбираться в законах РФ – это по-
вышает уровень знаний и помогает нахо-
дить верные решения. Это каждодневный 
труд, который делает человека сильнее. 

Андрея Леонидовича Тарасова знают 
не только в Костроме, но и в Волгоречен-
ске, Нерехте, Костромском и Нерехтском 
районах. Он помогает всем, кто обраща-
ется к нему лично и в Общественную при-
ёмную КПРФ. Пишет запросы чиновникам 

Андрея Тарасова я знаю доста-
точно давно. Первое мое 

знакомство было связано с его 
профессиональной деятельно-
стью, когда он работал главным 
санитарным врачом. Честно гово-
ря, мне от него тогда досталось, 
как и многим другим. Но я принад-
лежу к той категории людей, которые 
воспринимают «досталось» как положи-
тельный момент. Это хорошо, когда заме-
чания делает специалист в своём деле, 
который грамотнее тебя. Андрей был 
именно таким, грамотным и принципи-
альным. И я очень удивился, когда узнал, 
что его просто вытеснили с этой работы. 
Человек был, что называется, «на своём 

Я постоянно чи-
таю газету наших 

коммунистов «Что де-
лать? В Костроме». И 
обратил внимание на 
статьи о деятельности 

Общественной приём-
ной КПРФ и Андрея Тара-

сова. Поинтересовался, кто 
это, – оказывается, бывший санитарный 
врач! То есть, человек опытный и грамот-
ный. Я приятно удивился и порадовался 
– какой человек пришёл в партию! И сра-
зу пошла активная работа – то на одной 
улице ливневую канализацию построили, 
где её раньше не было и люди ходили по 
колено в грязи, то в другом месте добился 
ремонта дороги – много разных дел, и все 
они сделаны. А ведь раньше не было в на-
шей партии такой действенной приёмной! 
И такого коммуниста, как Андрей Тарасов. 
Хватка у него, конечно, будь здоров! Ни-
чего он не боится – ни судов, ни проку-
роров, ни чиновников. По идее, ему надо 
бы в Думу, или какой-нибудь другой орган 
власти, чтобы иметь больше полномочий 
и возможностей для своей работы. Такие 
люди, что называется, «штучный товар». 

Как я познакомился с ним лично? Слу-
чилось так, что мне была нужна медицин-
ская помощь, но я не знал, куда идти и к 
какому врачу обратиться со своей пробле-
мой. И товарищи по партии подсказали, 
что есть у нас такой коммунист, который 
может помочь. Оказалось, что это тот са-
мый Андрей Леонидович, о котором я чи-
тал в газете! Он мне всё подсказал, всё 
разъяснил и помог решить проблему со 
здоровьем. Теперь вот я поправился, и на 
велосипеде могу ездить, а раньше даже 
ходить было тяжело.

Одним словом, человек обещал по-
мочь – слово сдержал. Хочется пожелать 
Андрею Леонидовичу Тарасову дальней-
ших успехов и побед.

Владимир Морозов,
директор Ильинской общеобразова-

тельной школы с 1989 по 2000 г. 

Хотим помочь людям!

Российский
геронтологический
научно-клинический
центр

Мы знаем Андрея, мы верим ему!
настойчив, поэтому часто чиновни-

кам приходится отвечать за своё 
равнодушие, бесчестность, кумов-
ство. Такой у Андрея характер, 
что, если не по совести, если в на-
рушение закона, перед которым, 

по его убеждению, все равны, он 
пойдёт до конца. Не за себя, конечно, 

за людей. И ведь конкретно помог сотням 
жителей Костромы и области! Мне трудно 
с ним, он неудержимый. Но, по большому 
счёту, горжусь, что рядом такой надёжный 
товарищ. В административных кабинетах, в 
залах всевозможных дум сидят может быть 
и неплохие люди, но какие-то бесцветные, 
услужливые вышестоящему начальству. А 
этот человек живой, и как ледокол рубит 
лёд равнодушия, защищая права человека. 
Родился в крестьянской семье в Павинском 
районе. Смотрю на него и думаю: откуда 
столько силы в тебе, Андрей Тарасов? А 
сила в крестьянских корнях русского чело-
века, от тех былинных русаков, на которых 
всегда держалась наша земля, в убеждён-
ности коммуниста, что жить надо по спра-
ведливости. Андрей Леонидович Тарасов – 
запомните эту фамилию. Он из вас, он ваш 
и за вас будет стоять всегда.

Валерий Ижицкий,
первый секретарь обкома КПРФ

месте». Работал с самоотдачей, не 
себе в карман, а на государство.

Сегодня Андрей занимает-
ся политикой. Хочу сказать, что 
именно в политике нужны чест-
ные и порядочные люди, ответ-

ственные за судьбу своей Роди-
ны. К сожалению, их не так много в 

этой сфере, но Андрей справляется. 
Пословица «один в поле воин» это как раз 
про него. Хотелось бы пожелать, чтобы 
он не изменился, не подстраивался под 
ситуацию, а работал, как с него требуют 
люди и как подсказывает совесть. 

Валерий Нода,
депутат Костромского района

Таких называют «народный заступник» Знает, что делать

Живёт лишь тот, кто не только для себя живёт

И один в поле воин!

Такие люди –
«штучный товар»

в различные инстанции, направляет 
исковые заявления в суды, тем са-

мым защищает права людей и за-
ставляет представителей власти 
соблюдать законы. 

 Очень хотелось бы, чтобы 
Андрей Леонидович принял уча-

стие в выборах и стал депутатом 
областной Думы от нашего города. 

Человек с такими знаниями и опытом обя-
зан быть представителем людей, которым 
требуется помощь. Я, как депутат Думы 
города Волгореченска знаю, что расши-
ряются возможности, появляются новые 
знания, которые помогают в работе депу-
тата, представителя избирателей. Важно, 
что Тарасов всегда держит слово, не даёт 
пустых обещаний, отстаивает права лю-
дей, – это сейчас, к сожалению, большая 
редкость. 

 Люди, которые не приходят на выбо-
ры, затягивают себя, своих детей, близких 
в «болото» и лишают всех светлого буду-
щего. Равнодушие убивает без единого 
выстрела! Помните – «Живёт лишь тот, кто 
не только для себя живёт»!

 Ольга Панова,
депутат Думы города Волгореченска

Общественная приёмная 
КПРФ открывает новый про-
ект, направленный на оказа-
ние высокоспециализиро-
ванной медицинской помо-
щи пожилым людям.
Мы заключили договор с Российским 

геронтологическим научно-клиническим 
центром. Он находится в Москве и там 
работает множество специалистов по 
разным профилям – кардиология и эндо-
васкулярная хирургия, урология, травма-
тология и ортопедия, сосудистая хирур-
гия, лечение заболеваний щитовидной 
железы – и многое другое.

Специалисты из Москвы будут ре-
гулярно посещать Волгореченск и про-
водить приём на базе КПРФ (г. Волгоре-
ченск, ул. 50-летия Ленинского Комсомо-
ла, дом 48). Врачи проведут БЕСПЛАТ-
НЫЕ консультации. В дальнейшем граж-
дане смогут БЕСПЛАТНО получить вы-
сокоспециализированную медицинскую 
помощь в Российском геронтологическом 
центре в Москве. Госпитализация, диа-
гностика и лечение в данном центре осу-
ществляется за счет фонда обязательно-
го медицинского страхования. Людям не 
нужно оформлять квоты и льготы. Нет ни-
каких очередей и прочего! С собой необ-
ходимо принести: полис, паспорт, СНИЛС 
и имеющиеся медицинские документы 
(амбулаторную карту, результаты лабо-
раторных и диагностических исследова-
ний, выписки и др.).

Приём будет проводиться
28 июля в 11:00 по адресу:

г. Волгореченск, ул. 50-летия
Ленинского Комсомола, д. 48

Все вопросы по тел.:
500-665 Андрей Леонидович

Тарасов, председатель
Общественной приемной КПРФ,

+7 (910) 928-52-88 Ольга Викторовна 
Панова, депутат г. Волгореченск.


